

Meridiano presenta su nueva estructura corporativa

La línea aseguradora de Grupo ASV incorpora además como director comercial a Federico del Castillo Valenzuela

NOTA DE PRENSA. 05/04/24. [Meridiano Seguros](#) estrena el mes de abril con nueva reestructuración. **Sonia Latorre** asume el cargo de **Directora General**, tras un plan de sucesión por la jubilación de Ángel Palomares, antiguo Director General Comercial de la compañía, vinculado a [Grupo ASV](#) desde hace más de 25 años. Se culmina así esta transición que ha llevado varios años y que ha permitido a Latorre tomar el pulso de la línea aseguradora desde su posición, desde abril de 2021, como Directora General Operativa.

Actuaria de formación con más de 20 años de experiencia en el sector asegurador, **Sonia Latorre Aznar**, cuenta con una sólida experiencia nacional e internacional en compañías como AXA, Generali, Accenture, Bnp Paribas Cardif y Admiral Group. Es miembro del Instituto de Actuarios Españoles y certificada CERA, presidenta del Comité CERA y Board Member en CERA Global Association (CGA). Actualmente forma parte de la junta de gobierno del Instituto de Actuarios Españoles (IAE).

*“Asumo la dirección general de Meridiano Seguros con la seguridad y confianza de estos tres años que ya llevo vinculada a la casa desde la dirección general operativa. Con esta nueva reestructuración queremos seguir potenciando la compañía desde un plan estratégico que contempla el **crecimiento**, mediante la diversificación de producto y un mayor canal de venta, la **transformación**, basada en la actualización tecnológica y la simplificación de procesos operativos, y la **sostenibilidad**”* afirma **Latorre**.

Federico del Castillo Valenzuela, nuevo Director Comercial

Completa la nueva reestructuración directiva de [Meridiano Seguros](#) **Federico del Castillo Valenzuela**, que asume el cargo de **Director Comercial** de la compañía, dependiendo directamente de la dirección general.

“Llego a la familia ASV con gran entusiasmo y ganas de aportar la experiencia adquirida tras mi paso por compañías referentes del sector como Mutua Madrileña, AXA o Admiral Group, donde he estado siempre vinculado activamente en el



desarrollo comercial de diversos canales de distribución” explica **Federico del Castillo**.

“Para mí, esta nueva etapa es un reto ilusionante en el que vamos a poner foco en la transformación de la compañía y el crecimiento rentable a través de nuevos canales y productos ligados a la protección familiar que abarquen todo el ciclo de vida del cliente.” amplía el nuevo Director Comercial de Meridiano Seguros.

SOBRE MERIDIANO SEGUROS

[Meridiano](#) es una compañía de seguros que se funda en Andalucía en 1966, teniendo su origen en el ramo de decesos. Hoy, cuenta con más de 60 oficinas propias, 150 agencias exclusivas y una plantilla de 700 profesionales. Forma parte de Grupo ASV, con 95 años de experiencia y una fuerte implantación nacional.

La compañía, que lleva casi 60 años al servicio de sus clientes, se caracteriza por sus valores de humildad, respeto, trabajo en equipo y responsabilidad.

Más información o entrevistas en el 966 615 333